

# いろはかるで スマイルナイン

吉之元小学校の教育目標：自ら学び 思いやりをもって 実践する児童の育成



平成30年3月1日 NO. 12

## 3月の主な行事予定

- 3月 2日(金) : 参観日
- 7日(水) : P T A 総会
- 9日(金) : A L T 来校
- 14日(水) : A L T 来校
- 15日(木) : 卒業式予行練習
- 16日(木) : 児童集会
- 20日(火) : A L T 来校、放課後子ども教室閉級式
- 23日(金) : 卒業式
- 26日(月) : 修了式
- 29日(木) : 離任式(予定)

※ 予定ですので、変更になる場合があります。ご了承ください。



2月7日(水)に親子遠足でえびの高原スケート場に行きました。この遠足は隔年で実施しています。この日は、全国的に大雪で地域によっては大きな雪被害を受けているようでした。えびの高原でも相当の雪が降っていましたが、道路は除雪して問題なく車も通れ、周りの山々は一面真っ白な雪模様となりきれいでました。ここが宮崎であることが不思議な感じでした。

えびの高原での親子遠足は、これまで日曜日に実施していましたが、今年度は平日に実施しました。平日のため上の写真のように他の利用客も少なく広々としたスケートリンクを思う存分滑ることができました。子どもたちは学校でも滑っていますが、初めはぎこちない様子でした。でもほんのちょっと滑るうちに上級生はすいすいと、下級生でも何度も転びながらみんな上手に滑れるようになっていました。保護者の皆さんもそんな子どもたちと一緒にスケートを楽しんでおられました。すばらしい雪景色の中、とても楽しい親子遠足となりました。



## 豆まき(2/9)



1・2年生が作ったお面はいかがですか。どれも思い思いに怖いお面ができています。追い払いたい心の鬼は？怠け鬼？自分勝手鬼？何でしょうか。弱い心を追い払い福が来ることを願います。頑張れ吉之元っ子。

## お話集会(2/13)



2月に児童広場に掲示する詩は3年生の作品です。

3年生の西村望さんは「ともだち」という題で友だちを大切に思う気持ちを述べています。宮崎羽捺海さんは「あつたかい」という題でたくさんのあたたかいものをあげ、なかでも家族の存在が一番温かいと詩に歌っています。二人とも身近な人たちとの関わりや喜び、幸福感そして大切さを表していました。

## 精励賞表彰式(2/12)



都城市の「精励賞表彰式」が行われ、6年生の岩下晃さんが受賞しました。今年1年間、最上級生としてみんなをリード・サポートして、たくさんの行事を乗り越えてきました。がんばりました。おめでとう。

## 高齢者宅訪問(2/16)



16日は、地区の80才以上の高齢者の方を訪問しました。

学校の記録で



は平成15年からこの取組が始まられたようになっています。

今年も地区の民生委員の方たちと一緒にお宅を訪問しますと、皆さんが楽しみに待っていてくださりました。お世話になつた皆様ありがとうございました。

## 雪と戯れ(2/13)



この日は朝から3～4センチほどの積雪でした。

こんな日は思い切り雪と戯れ、ほんの一瞬の感触をみんなで楽しみました。

ださりもてなしてくださいました。お世話になつた皆様ありがとうございました。

